

CONGRESO NACIONAL EXTRAORDINARIO

DE CULTIVADORES DE PALMA

=====

LUGAR : Bogotá
Cámara de Comercio (carrera 9 con calle 16)
Auditorio 5o. Piso.

FECHA : Septiembre 4 de 1.981.

HORA : 9:00 a. m.

INSCRIPCIONES : 9:00 a 9:30 a. m.

INSTALACION : 9:30 a. m.

ORDEN DEL DIA :

- Verificación del quorum.
 - Reforma de Estatutos.
 - Mercadeo del aceite.
 - Otros.
- =====

siempre recalcando sobre nuestras ventajas en general.

Es de destacar además, la consolidación de nuestra posición tanto a nivel nacional como internacional la cual se ha fortalecido con el esfuerzo de editar nuestra revista PALMAS, que ha tenido una gran aceptación, y la cual no puede ser por más tiempo ocasional, sino por el contrario regular y permanente, lo cual implica fortalecer las finanzas de la Federación.

6.- SUGERENCIAS Y COMENTARIOS DE LOS ASISTENTES SOBRE LOS ASUNTOS ANTERIORES:

Para iniciar este punto, basta decirles que muchas de sus sugerencias representan grandes sumas de dinero, así que por favor haganlas.

La sugerencia presentada por el Dr. Mauricio Herrera sobre la posibilidad de llevar a cabo en el país en forma efectiva los análisis foliares, ha sido tenida muy en cuenta por parte de FEDEPALMA.

A este respecto, la Federación ya está haciendo los contactos pertinentes con el ICA, CIAT e IIT para evaluar la viabilidad de estos análisis en el país con un alto nivel técnico y resultados confiables.

Igualmente existe la alternativa para el montaje de un laboratorio para analizar las muestras foliares de palma e inclusive de otros vegetales, paralelamente con el montaje del laboratorio para la multiplicación de cultivos de tejidos.

6.- INAPLAZABLE NECESIDAD DE FORTALECER LAS FINANZAS DE LA FEDERACIÓN :

FEDEPALMA ha realizado campañas institucionales cuyas repercusiones ante entidades oficiales ha sido de gran valor, y siempre recalcando sobre nuestras ventajas en general.

Es de destacar además, la consolidación de nuestra posición tanto a nivel nacional como internacional la cual se ha fortalecido con el esfuerzo de editar nuestra revista PALMAS, que ha tenido una gran aceptación, y la cual no puede ser por más tiempo ocasional, sino por el contrario regular y permanente, lo cual implica fortalecer las finanzas de la Federación.

7.- SUGERENCIAS:

- Realizar una campaña publicitaria promoviendo el consumo del aceite de palma africana a nivel de la costa norte del país.
- Realizar el Congreso Nacional en el próximo semestre y con sede en la ciudad de Bogotá. El Director de FEDEPALMA propuso llevar a cabo el Congreso en el mes de octubre cuando la Federación cumplirá 20 años de fundación.
- Surgió la idea de llevar a cabo las reuniones de Junta Directiva en otras ciudades diferentes a Bogotá, es decir rotar la sede con cierta regularidad. El Dr. Juan Agudelo propuso que la próxima se llevara a cabo en Medellín, ya que permite el diálogo con personas vinculadas a la actividad de la palma africana.
- Se recomendó presentar criterios unificados para las negociaciones que se lleven a cabo tales como frente al F. F. A.; frente a precios, etc.
- Se informó a los asistentes del seminario sobre palma africana a realizarse próximamente en el Ecuador.
- Se comentó sobre el proyecto de montaje de un laboratorio para la multiplicación de cultivos de tejidos.

Formalmente agotado el tema, se levantó la sesión a la 1:45 p. m., presentandose diálogos sobre diferentes aspectos de interés de la palma africana.